

Plusieurs fédérations syndicales argentines marchent aujourd'hui en défense de l'Université Publique



Buenos Aires, 16 mai (RHC)- Plusieurs fédérations syndicales de l'Argentine participent aujourd'hui à une marche nationale en défense de l'université publique.

Une fois de plus les enseignants sont descendus dans la rue pour réclamer un salaire juste et digne pour les professeurs des universités et des collèges publics à cause de l'absence de réponse du gouvernement à leurs revendications.

Les organisateurs ont annoncé que tous les syndicats des professeurs d'université et les organisations étudiantes de chacune des fédérations participent à la marche.

Les manifestants exigent un salaire juste, plus de bourses pour les étudiants et un budget pour les universités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129908-plusieurs-federations-syndicales-argentines-marchent-aujourd'hui-en-defense-de-luniversite-publique>



Radio Habana Cuba